

## **Dosen Unimal Adakan Sosialisasi dan Edukasi Pencegahan Gigi Berlubang Pada Siswa SD Negeri 2 Cunda**



Dosen Unimal Adakan Sosialisasi dan Edukasi Pencegahan Gigi Berlubang Pada Siswa SD Negeri 2 Cunda

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Dosen Universitas Malikussaleh menyelenggarakan program pengabdian masyarakat di SD Negeri 2 Cunda, Kecamatan Muara Dua, Lhokseumawe, Rabu (8/11/2023). Program ini bertujuan memberikan edukasi dan sosialisasi tentang pencegahan gigi berlubang kepada para siswa SD.

Tim pengabdian melibatkan enam dosen berkompeten dari Universitas Malikussaleh, termasuk drg Anita, Maisyura MSM, Dr Maryam MSP, Ti Aisyah MSP, dan dr Fauzan. Risna Dewi MSP, sebagai ketua pelaksana pengabdian masyarakat. Kegiatan ini juga melibatkan mahasiswa dari program studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, seperti Rizam Zawi dan Muhammad Indra Ramadhana, serta mahasiswa dari kedokteran Muhammad Yasin.

Kegiatan ini difokuskan pada meningkatkan kesadaran anak-anak mengenai pentingnya perawatan gigi sejak dini sebagai investasi untuk kesehatan masa depan. Dr drg Anita Syafridah Mkes, dosen Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh.

“Pada kesempatan ini kami menyampaikan pentingnya sikat gigi, dan dampak makanan manis terhadap kesehatan gigi. Anak-anak terlihat sangat aktif, termasuk dalam demonstrasi praktis mengenai teknik menyikat gigi yang benar,” katanya.

Dr Ahmad Fauzan MKed menyampaikan tentang pentingnya makanan sehat dan minum air putih. Sementara itu, Risna Dewi MSP dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik memberikan materi mengenai etika siswa untuk menjadi calon administrator yang baik di masa depan, dan Maisyura, MSM membahas perilaku bullying di kalangan siswa.

Risna Dewi menyatakan, memiliki gigi yang sehat sangat penting untuk kesehatan secara keseluruhan. Dengan mengajarkan anak-anak sejak dini tentang pentingnya perawatan gigi, kita dapat mencegah masalah kesehatan yang serius di masa depan.

"Program ini diharapkan menjadi langkah awal dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kesehatan gigi, terutama di kalangan anak-anak. Kami berencana untuk melanjutkan program ini dengan sesi-sesi edukasi yang lebih terprogram dan konsisten di berbagai sekolah dasar di sekitar Lhokseumawe," katanya.

Sebagai universitas terkemuka di Aceh, Universitas Malikussaleh berkomitmen untuk menjadi pelopor dan solusi dalam setiap permasalahan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan menjadi landasan yang kuat dalam membentuk generasi muda yang peduli terhadap kesehatan gigi dan mendorong gaya hidup sehat secara menyeluruh di masa depan.

“Universitas Malikussaleh memastikan keterlibatannya dalam pembangunan kesehatan masyarakat dan pendidikan di Aceh, membuktikan bahwa investasi pada kesehatan gigi anak-anak adalah investasi berharga untuk masa depan yang lebih baik,” tambah Risna.**[tmi]**

**Tanggal:** 10 November 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#),